

Muro perimetral y pilotes del parking

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2010(e)ko maiatza(r)en 29-(e)an 15:42etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2010(e)ko maiatza(r)en 31-(e)an 16:21etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el sábado 29 de Mayo de 2010.

BIDASOA

[Muro perimetral y pilotes del parking](#)

29.05.10 - 02:18 -

Según las explicaciones que dio Uzcanga, la obra avanza con algo de retraso sobre las previsiones, «un retraso propiciado porque el inicio de la construcción de muros pantalla iba a haber comenzado en diciembre y empezó a mediados de enero para respetar la campaña navideña». El intenso trabajo realizado desde entonces ha permitido que a día de hoy estén ejecutados esos muros perimetrales (que bajan hasta más allá de lo que será el tercer sótano tras la obra) en todo el contorno de la zona de obra salvo en Prudencia Arbide, calle Iglesia y desembocadura de San Marcial. Para cuando llegue el 30 de junio, sólo este último tramo estará por hacer. Los pilotes, columnas del futuro parking, serán en torno a ochenta y ya se han empezado a construir. Actualmente se han terminado una veintena de ellos, pero preparado el espacio para ejecutar unos cuantos más. «Para las fiestas, habrá más de 50, incluidos los que están en lo que es propiamente la plaza».

Uzcanga afirmaba ayer que tanto el retraso navideño como el que provocarán las fiestas se puede enjugar en los muchos meses de obra pendientes (16 según la previsión), de manera que los trabajos puedan estar finalizados para el mes de septiembre del año próximo, tal como estaba previsto.